

Le Yacht-club des Sablettes victime de la grippe

Samedi après-midi, la salle d'accueil de la base nautique de Saint-Elme a résonné de coups de vent mordants s'immiscant entre les places vides. Espérant accueillir au moins 150 adhérents, la présidente, Marie-France Dubruel et son équipe ont dû faire contre mauvaise fortune bon cœur et prendre la décision, faute de quorum, d'annuler l'assemblée. Pourtant, honorée de la présence de l'adjoint aux sports et son équipe et du président de la ligue, Jean Le Bacquer, cette réunion avait été bien préparée.

Finalement, le bureau et les entraîneurs ont eu le plaisir de récompenser une jeune athlète, championne de France d'optimist et sélectionnée, en février, pour participer à la régate internationale de Palamos, en Espagne où elle représentera la France et le club de Saint-Elme.

Félicitée chaleureusement par les instances dirigeant



Lou-Anne Morin, vaillante navigatrice, a permis de sauver cette réunion perturbée.

(Photo DR)

tes, Lou-Anne Morin a promis de ramener au moins une coupe d'Espagne.

En espérant que les épidémies de gripes se fassent moins virulentes, le staff du Yacht-Club des Sablettes, donne rendez-vous à ses membres et à leurs amis, mardi 5 février, à 19 h dans à la base nautique

J. D.

Yacht-Club des Sablettes, téléphone 04.94.30.52.49